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KOTA KEDIRI - Pasangan bakal calon Wali Kota Kediri dan Wakil Wali Kota
Kediri Fery Silviana Veronica dan Regina Nadya Suwono atau disebut pasangan
Fren menuju kantor KPU Kota Kediri yang diusung Partai PAN dan Nasdem
untuk mendaftar dan menyerahkan berkas syarat ikut maju kontestasi Pilkada



2024 yang akan dilaksanakan 27 November 2024 mendatang. 

Pasangan Fren berdua naik sepeda berdua saling mengayuh kompak mulai dari
kantor DPD PAN menuju Taman Sekartaji sudah disambut ribuan simpatisan dan
pendukung, itu yang membuat lelah hilang.

Pasangan Fren diiringi pelaku seni jaranan dan reog bersama ribuan simpatisan
dan pendukung berjalan kaki menuju Kantor KPU Kota Kediri Jalan Jaksa Agung
Suprapto Kota Kediri, Kamis (29/8/2024) pukul 16.00 WIB.

Pasangan Fren didampingi Ketua DPD PAN dan Ketua DPD NasDem Kota Kediri
di depan pintu masuk kantor KPU Kota Kediri disambut musik Hadrah Al -
Qoiriyah Pojok Mojoroto.

Fery Siviana Veronica menyampaikan kalau diberi amanah menjadi Wali Kota
Kediri bersama Regina akan melanjutkan program-program kepemimpinan
sebelumnya.

Kita sebagai pemimpin tidak perlu punya ego sektoral tidak mau mengakui
bahwa program kepemimpinan sebelumnya bagus. Ya harus kita lanjutkan kalau
programnya bagus," ucapnya.

Bunda Fey didampingi Regina mengatakan bahwa pasangan Fren ini adalah
pasangan yang pas dan sudah klik seperti botol ketemu tutupnya. 

Dengan 10 tahun Bunda Fey mengawal program-program pemerintah
bersentuhan langsung dengan masyarakat dikenal tersebut melalui kinerja
kinerja PKK.

Begitu pula dengan saya yang sudah kurang lebih 6 tahun terjun di dunia politik
kami percaya bahwa ini merupakan pasangan yang kolaboratif bahwa kami
saling mengisi saling memberi ruang demi kemajuan Kota Kediri," ucapnya.

"Kami dalam Pilkada kali ini berkontestasi secara sehat melalui gagasan dan juga
pengalaman-pengalaman yang kami punya.

Kami percaya bahwa kemajuan Kota Kediri sekarang ini tidak lepas dari
keberhasilan pemimpin-pemimpin sebelum-sebelumnya dan periode periode
sebelumnya," ujarnya.

Ditanya terkait program Prodamas? Bunda Fey dengan tegas bahwa program
Prodamas akan kita lanjutkan. 

Disinggung terkait politik tekan menekan. Regina menjelaskan kami berpolitik
dengan sukaria kita harus memberi contoh bahwa pemimpin itu sekarang harus
bisa diteladani.

"Kami percaya dari PAN dan NasDem bisa menjadi suri tauladan untuk
masyarakat dan kelak menjadi contoh dan kelak sebagai seorang pemimpinnya
harus memberikan contoh yang baik," ujarnya.

Regina menambahkan bahwa pasangan Fren berupaya untuk memenangkan
Pilkada ini dengan cara santun dan politik suka ria. Tidak ada adu domba dan



menyebarkan berita hoax, hal itu yang kami jauhkan. 

"Dengan cara yang positif bisa menjadi teladan bagi masyarakat dan kita
memenangkan Pilkada dengan fair," tutup Regina.


